



Dès septembre, construisons les mobilisations pour gagner ensemble !

Après cette longue période de chaleur, la rentrée s'annonce glaciale pour le monde du travail. En effet, comment ne pas réagir et s'élever contre un énième plan d'austérité « Bayrou et consorts » qui n'épargnera aucun d'entre nous.

Les gouvernements successifs se servent de la dette pour imposer de nouveaux reculs sociaux sans que ne soient abordés :

- les centaines de milliards d'euros d'aides publiques aux entreprises sans aucune contrepartie,
- les exonérations de cotisations sociales,
- les records de dividendes,
- ou encore l'abandon de l'ISF.

Ce énième gouvernement illégitime sous l'ère Macron, ose affirmer que des mesures mettant en difficulté notre système de protection sociale avec une attaque frontale du monde travail, permettraient de faire 43 milliards d'euros d'économie pour sauver la France !!!

Il présente un **budget d'une violence inédite** pour en finir avec le service public, la sécurité sociale ou encore les droits des travailleuses et travailleurs :

- **suppression de 2 jours fériés**
- **gel des salaires et des pensions**
- **réforme de l'assurance chômage**
- **suppression massive de fonctionnaires et énièmes coupes de budgets**
- **gel des embauches**
- **remise en cause des congés payés.**

Trop c'est trop, une fois encore la mayonnaise ne prend pas...

La colère et le ras le bol sont palpables, les ingrédients réunis pour s'opposer à cette cure d'austérité et imposer les revendications des personnels. De nombreux secteurs construisent la mobilisation avec les personnels pour mettre en place le rapport de force qui n'a jamais été autant à notre portée.

Il est enfin l'heure d'augmenter les minimas sociaux, les salaires et les pensions, et revenir à un départ à la retraite à 60 ans et 55 ans pour les métiers pénibles.

La FNTE-CGT appelle l'ensemble des agents des établissements du MinArm et des entreprises privées de notre champ fédéral à s'inscrire dans les différentes initiatives passant par la mobilisation, assemblées générales, débats ou encore manifestations... Bref, toute action organisée pendant le mois de septembre allant jusqu'à la grève, notamment le 18, et permettant de changer radicalement de politique.

Montreuil, le 4 septembre 2025

Les sacrifices pour le monde du travail, ça suffit !

263, rue de paris - Case 541 - 93515 Montreuil Cedex - Tél. : 01 55 82 89 00 - Mail : trav-etat@cgt.fr